DINAMIZACIÓN

Muy poca inversión en innovación

► En la presentación de los resultados de la primera evaluación intermedia del Plan de Desarrollo Empresarial de Canarias elaborado por la CEOE-Tenerife también se desprende que en materia de I+D, el porcentaje de inver-sión sobre el total del Produc-to Interior Bruto sólo aumentó 0,05 puntos durante un periodo de 4 años, mientras que para alcanzar el objetivo fijado en 2010 tendría que aumentar casi un punto; "lo que requiere un destacable esfuerzo inversor y la necesidad de buscar nuevas fuentes de inversión que potencien la parversion que poencien la par-ticipación en el sector de la innovación", según señaló la confederación. Como nota positiva, la CEOE-Tenerife señaló el favorable comportamiento del porcentaje de gas-to en I+D+i de las empresas privadas sobre el total de gasto en I+D+i del conjunto de la Administración pública, empresas y enseñanza superior, ya que en el año 2006 superó en 1,07 puntos el objetivo previsto para 2010. Asimis-mo, a diferencia del favorable comportamiento de la inversión de sociedades de capital de riesgo a escala nacional, en Canarias, el porcentaje de in-versión de dichas sociedades sobre el total de inversiones realizadas fue nulo en el periodo analizado, mientras que para el año 2010 se aspiraba a alcanzar un nivel del 0,3%. Por otra parte, y en cuanto a la dinamización empresarial, el número de empresas que conformaba el tejido empresarial de Canarias en el año 2008, y la creación de 15.451 empresas en 3 años "nos situaba en la senda correcta para el logro del objetivo fijado para 2010, si bien es cierto que la crisis está llevando a la quiebra a algunas de nuestras empresas y a desincentivar la creación de nuevas, circunstancia ésta que romperá la favorable tenden-cia registrada hasta ahora", apuntó la CEOE-Tenerife. En cuanto al número de empre-sas exportadoras regulares que operan en Canarias, estas van creciendo a buen ritmo pero aun así representan nada más que el 1% del total nacional. Y finalmente, en cuanto a la inversión exterior, la confederación señaló que si bien la tendencia es ir en aumento. no sólo de la inversión exterior en Canarias sino también de la inversión canaria en el exterior, "lo cierto es que el porcentaje de la inversión rea-lizada por empresas canarias en el exterior sobre el total nacional no llega a ser sufi-ciente para alcanzar niveles cercanos al 0,5% (objetivo 2010), situándose por el contrario más cerca del 0%" •